



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0138

HUANCAYO: POLICÍA DETIENE A CUATRO PERSONAS POR LA PRESUNTA PROMOCIÓN A LA PROSTITUCIÓN

- **Los detenidos portaban entre sus pertenencias material con contenido sexual.**

Policías del Departamento de Investigación Criminal de Huancayo, tomaron conocimiento a través de las redes sociales (aplicativo tik tok), que sujetos estarían dedicándose a promocionar y favorecer el meretricio clandestino de mujeres nacionales y extranjeras bajo la modalidad del “volante y servicio delivery”.

Por lo que en un rápido accionar se logró la detención de Alex de 21 años de edad Miguel Ángel de 27 años de edad Jhoseim Roland de 21 años de edad y José Kend 25 años de edad, por la presunta comisión del delito contra la libertad sexual en la modalidad de promoción y favorecimiento a la prostitución realizado en el distrito de Huancayo.

Los detenidos tenían en su poder 500 afiches publicitarios en forma de volantes de connotación sexual los cuales presuntamente eran pegados en diversos postes de alumbrado público y paredes de los predios del distrito de Huancayo de igual manera dichos anuncios eran repartidos entre los transeúntes por este hecho los detenidos fueron trasladados a la dependencia policial donde se realizarán las diligencias pertinentes de acuerdo ley.

Huancayo, 24 de enero del 2024.



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0138

